

## **BAB VII**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **7.1 Kesimpulan**

Mojokerto merupakan daerah peninggalan kerajaan Majapahit, karena banyak ditemukannya benda peninggalan kerajaan Majapahit di kecamatan Trowulan. Melihat potensi dari peninggalan-peninggalan tersebut, pemerintah menjadikannya sebagai sarana wisata sosial dan budaya. Tujuan dari pemerintah Kabupaten Mojokerto yaitu, untuk meningkatkan citra wisata daerah Trowulan di pasar domestik, Memperkenalkan Kabupaten Mojokerto serta peninggalan kerajaan Majapahit, Memperkenalkan produk kerajinan dan budaya warga setempat. Salah satu wisata yang terdapat di desa Bejjong adalah kampung Majapahit. Kampung Majapahit adalah kawasan pemukiman penduduk yang berupa deretan rumah tinggal berarsitektur zaman Majapahit. Rumah bergaya Majapahit ini merupakan renovasi terhadap rumah-rumah penduduk desa.

Dengan dirancangnya karya tugas akhir tentang Grafis Lingkungan Wisata Kampung Majapahit Kabupaten Mojokerto di harapkan dapat menjadi media untuk memberikan identitas visual untuk menciptakan citra pada kawasan wisata kampung Majapahit di Kabupaten Mojokerto dengan sebuah elemen branding fisik yang diimplementasikan dalam sebuah *sign system* dengan tujuan utama untuk memudahkan dan mengarahkan pengunjung yang datang ke Kampung Majapahit.

Gaya visual dan bentuk dari perancangan tugas akhir ini disesuaikan dengan karakter dan citra khas kampung Majapahit. Visual yang ada di adopsi dari arsitektural yang ada di kampung Majapahit Bejjong guna mengangkat citra kampung tersebut. Visual yang hadir cenderung mengarah ke gaya *vintage*. Informasi yang diberikan juga mudah dipahami oleh penggunanya.

#### **7.2 Saran**

Penulis berharap, meskipun laporan ini masih sangat jauh dari kesempurnaan namun laporan yang telah penulis buat secara maksimal ini dapat mencakup segala aspek dan hasil yang diperlukan. Selain itu, perancangan grafis lingkungan ini diharapkan dapat dilanjutkan oleh penulis selanjutnya mengenai optimalisasi dalam segi struktural sehingga mampu dipertanggung jawabkan dan juga

diimplementasikan dalam realisasinya menjadi laporan dan hasil karya yang lebih baik lagi kedepannya.

Penulis berharap laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi seluruh lapisan masyarakat khususnya dinas-dinas terkait di Kabupaten Mojokerto dalam memanfaatkan potensi wisata secara maksimal dalam aspek-aspek manapun.